

## ¿Cómo saber cuántos caballos fiscales tiene mi vehículo en un segundo?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 03/01/2017 11:34

---

El impuesto de circulación IVTM también conocido como el “numerito” o la “viñeta” se paga en cada Ayuntamiento en función de los caballos fiscales que tenga tu vehículo.

Cuántos más caballos fiscales tenga, más te tocará pagar de impuesto de rodaje. La mayoría de los ayuntamiento ya han publicados su Tarifas de IVTM para el año que viene.

Pero, ¿cómo averiguo cuántos caballos fiscales tiene mi vehículo para saber cuánto me tocará pagar este año?

Leer más en:

-  
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2017/01/03/como-saber-cuantos-caballos-fiscales-tiene-mi-vehiculo-en-un-segundo/>

Salu2

---